

# 広報

Vol. 14

発行者：福町自治会 発行責任者：朝倉 俊昭

# Fukumachi

令和6年10月発行



## 祭りだよ、わっしょへい!! 頑張ってねいだよ!!

【9月23日(月)晴れ】今日は福町足羽神社の秋祭りです。早朝から1班と2班の方たちが神社の掃除やお祭りの飾り付け等をして頂き、9時から足羽神社の宮司による神事が執り行われました。

昼からは子どもたちによる子供神輿が町内を練り歩いて、無病息災、家内安全を祈願しました。

その後、お待ちかねの子ども会、婦人会、青壮年会による模擬店での各種ゲームや飲食物の販売、ステージでの音楽ショーやアトラクションが行われ、楽しい1日を過ごしました。皆さん、お疲れさまでした

『この村の鎮守の神様の今日はめでたいお祭り日』  
と言うことで、早朝から神社の飾付けを行った後、足羽神社の宮司さんによる神事が行われました。

「家内安全」、「無病息災」等の願いを込めて、お神輿のお祓いを行いました。どうぞ、今年1年ご利益がありますように・・・

子どもたちの元気な「わっしょいわっしょい」が町内中に響き渡り、元気を一杯もらいました。

# ●大盛況の各種バザー！ありがとうございました!!

ステージ



音楽ステージを始め、「早食い早飲み」、「bingoゲーム」で盛り上がりました。

子ども会



輪投げ、くじ引き、スーパー ボールなど。みんな！たくさんゲットできたかな？

婦人会



「たこ焼き」に「焼きそば」。  
美味しいで、ついつい食べ  
すぎちゃった！お腹一杯!!

青壮年会



焼きながら…食べながら…ついでに飲みながら！  
商売そっちのけでした？

## これから福町 帰ったら手洗いを…

秋・冬の福井を美しくする運動に合わせて実施します。たくさんのご協力をお願いします。



11月10日（日）8:00

町内道路の空き缶拾い等、清掃活動

恒例の福町左義長に使う雑木を伐採して運びます。皆さんの参加をよろしくお願いします。

12月8日（日）8:00

左義長用の雑木集め



## 総集後記

祭りの日の前日までは、台風や前線の影響で雨模様でしたが、日ごろの行いが良かったのか当日は好天に恵まれました。皆様、本当に疲れさまでした。

9月は本当に暑かったですが、10月に入ってからはようやく秋らしくなってきた感じです。我が家家の彼岸花は、9月の終わりごろから芽が出て10月に入ってから咲き始めました。ようやく秋ですが、金木犀が香り始めるとさらに秋を感じられると思います。

また、少し前までの真夏日が急に涼しくなってきて体調を崩される方もおられると思いまので、くれぐれも風邪などひかない様に体調管理にはご注意を… (thousand fall)